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ATA Nº 03/2021 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de junhode dois mil e vinte e um, às oito horas e quarenta e 
cinco minutos, reuniram-sena sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos, 
sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros 
membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como 
pauta: 1) Proposta PAA – Programa de Aquisição de Alimentos. Estiveram presentes os 
conselheiros: Neusa Brusamarello Makcemiuk, Susecler Pires da Silva, Irio Pirola, Maria 
Seloir Moreira Ribas, Ana Claudia Almeida Ferreira, Bruna Rebonatto e Marcos Jamil 
Auache. Representando a Secretaria de Saúde, Adriana H. Fávero. Aline Talita Pilati, 
representando a Secretaria Executiva dos Conselhos. Neusa, presidente do COMSEA 
inicia a reunião, dá boas vindas a todos, fala sobre os Encontros Regionais e explica que 
postou no grupo de WhatsApp do COMSEA. Neusa passa a palavra para Bruna que 
apresenta a Proposta do PAA, explica como foi a seleção dos agricultores, sendo 
divulgado no site da Prefeitura, redes sociais e WhatsApp de feira, cooperativa e técnicos 
da EMATER, tendo em vista que todo agricultor que demonstrou interesse foi incluído no 
processo. Bruna comenta que a tabela de preços utilizada, foi a repassada pelo DERAL 
(Departamento de Economia Rural) e com base nesta tabela, os agricultores indicaram 
quais produtos têm interesse em entregar. Bruna explana que todas as entidades 
cadastradas no Conselho Municipal de Assistência Social recebem alimentos do PAA e 
explica que foi realizada uma mudança, sendo que o CRAS Paulina Bonalume Andreatta 
e o CRAS Carolina Ferrari Amadori foram incluídos nas doações de cestas de alimentos, 
atendendo setecentos e trinta e seis famílias. Bruna acrescenta que foram retiradas as 
escolas e colocado os CRAS, e que os CMEIS permanecem na distribuição de alimentos 
do PAA. O Colegiado aprova a Proposta do PAA – Programa de Aquisição de Alimentos. 
Bruna comenta que neste ano, o pagamento do PAA atrasou e que a justificativa foi a falta 
de orçamento. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e, para 
constar, eu, Aline Talita Pilati, lavro a presente ata que segue anexa à lista de presença 
assinada por mim e por todos os presentes.  


